

Côte d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces

195 m²

Réf. CA7-1271

1 850 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Beaulieu sur Mer, appartement 4 pièces de 190 m² avec vue mer panoramique. Situé au cœur de Beaulieu sur Mer, au sein d'une résidence à l'architecture remarquable, cet appartement de 190 m² entièrement rénové bénéficie d'une vue panoramique exceptionnelle sur la Méditerranée et de prestations répondant aux standards actuels de l'immobilier de prestige. La propriété comprend une vaste pièce de réception d'environ 84 m² réunissant salon et salle à manger, prolongée par deux balcons offrant une vue dégagée sur la mer. La cuisine ouverte de plus de 17 m², parfaitement équipée et intégrée à ...

Beaulieu sur Mer, luxury sea view apartment, 190 sqm, three suites, exceptional renovation. Ideally located in the heart of Beaulieu sur Mer, one of the French Riviera's most prestigious coastal destinations, this remarkable 190 sqm apartment occupies an elegant residence renowned for its distinctive architecture and enjoys breathtaking panoramic views over the Mediterranean Sea. Entirely renovated in 2026 to an exceptional standard, the property combines generous proportions, sophisticated contemporary interiors and premium finishes, offering a rare opportunity in one of the Riviera's most ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

